

Abschlussreise Schulparlament

Das vergangene Schuljahr war geprägt von regem Austausch und lebhaften Diskussionen im Schulparlament. Wir haben Ideen ausgetauscht, diskutiert, ausprobiert und Entscheidungen getroffen. Als Höhepunkt dieses Parlamentsjahres unternahmen wir eine besondere Reise – einen Besuch im Schweizer Radio und Fernsehen (SRF) Fernsehstudio.



Die Führung durch das SRF Studio war sehr abwechslungsreich gestaltet. Wir hatten die Möglichkeit, verschiedene Produktionsorte zu sehen. Es war beeindruckend zu erfahren, wie viele Menschen und welche Technologien nötig sind, um eine Fernsehsendung zu produzieren.

Ein besonderes Highlight unseres Besuchs war die Möglichkeit, selbst in der "SRF Arena" zu debattieren. Diese Erfahrung gab uns einen praktischen Einblick in die Dynamik und die Herausforderungen einer echten Fernsehdebatte. Zudem lernten wir, dass die Studios durch optische Effekte viel größer erscheinen, als sie in Wirklichkeit sind, was für alle Teilnehmenden eine spannende Entdeckung war.



Der Besuch im SRF Fernsehstudio war ein toller Abschluss unseres Parlamentsjahres und bot uns wertvolle Einblicke in die Welt der Medien.

Tabea Grossenbacher
IF-Lehrperson